


COMUNICATO STAMPA 
 
 
In merito alle dimissioni del Presidente della Società Sportiva Julia Sagittaria, desideriamo fare 
alcune precisazioni e condividere la nostra prospettiva. 
L’Amministrazione comunale ha sempre mantenuto un rapporto di stretta collaborazione con la 
Società Sportiva Julia Sagittaria. Nel corso degli anni, abbiamo realizzato interventi mirati per 
migliorare tutte le strutture sportive, come l’adeguamento normativo del Centro Sportivo “Ziliotto”, 
inclusa l’illuminazione di un campetto di allenamento, e la creazione di due nuovi campetti di 
allenamento illuminati presso il Centro Sportivo “Fiorin”. 
Inoltre, avevamo già concordato con il Presidente della società sportiva e trovato le necessarie risorse 
per la realizzazione di un campetto sintetico di allenamento. 
Negli anni, l’Amministrazione comunale ha partecipato attivamente a numerosi bandi per migliorare 
gli impianti sportivi, redigendo i relativi progetti. Alcuni di questi progetti sono stati realizzati con 
successo, mentre altri non sono stati finanziati. 
Riteniamo opportuno precisare che il Comune si fa carico di tutte le utenze degli impianti sportivi 
comunali e ha concesso un contributo alla Società per la gestione degli stessi in forza di una 
convenzione che è necessario rinnovare. A novembre dello scorso anno, abbiamo lanciato una 
manifestazione di interesse per la gestione degli impianti, in linea con la nuova normativa per il terzo 
settore, alla quale la Società Sportiva Julia Sagittaria non ha partecipato. 
Riconosciamo le sfide che le società sportive basate sul volontariato affrontano a causa delle nuove 
regole finanziarie e delle responsabilità oggettive legate alla gestione di impianti pubblici, ma non 
possiamo sottrarci agli obblighi derivanti dalle norme di legge. 
Il Comune continuerà a cercare risorse per migliorare gli impianti sportivi in modo sostenibile, senza 
gravare con debiti sulle future generazioni, in quanto crediamo molto nel ruolo sociale dello sport per 
la nostra comunità. 
In conclusione, riteniamo ingiusto quanto riportato dalla stampa riguardo alle motivazioni delle 
dimissioni del Presidente e siamo dispiaciuti, nonostante gli evidenti sforzi sostenuti, di non aver 
soddisfatto le esigenze/aspettative dell’attuale dirigenza, alla quale facciamo i complimenti per i 
risultati sportivi raggiunti. 
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